

11 de diciembre de 2008

UNT se suma a la manifestación en favor del trabajo de Renault-España

Hacemos público el comunicado de prensa enviado a los medios de comunicación por parte de UNT-Castilla y León:

El Sindicato Unión Nacional de los Trabajadores (UNT) de Castilla y León, desea hacer pública su adhesión a la manifestación que el próximo sábado han convocado los sindicatos mayoritarios en Valladolid, en favor de mayor carga de trabajo para las factorías de Renault España, y un mantenimiento de la actual plantilla, principalmente.

Al margen de las diferencias que nos alejan de los convocantes, especialmente en lo que refiere al tratamiento que están realizando de la actual crisis económica, manteniendo una conducta perjudicial para los intereses de los trabajadores, desde UNT creemos que en la presente coyuntura económica es necesario que los trabajadores tengamos la responsabilidad histórica y moral de coadyuvar a la superación del desastre económico.

UNT estará presente en la manifestación en representación no sólo de sus delegados sindicales y trabajadores afiliados, sino de todas las personas trabajadoras.